

#### TV-Igstadt wandert

Am Sonntag den 23.07.2023 wurde wieder gewandert. Insgesamt haben sich 25 Wanderer und ein Hund auf den Weg gemacht. Start war in Igstadt, mit dem Bus ging es Richtung Märchenland und von dort weiter zu Fuß über den Dotzheimer Waldfriedhof und das Chausseehaus zur Kneipp Wassertretstelle im Wald. Dort nutzten einige Wanderer die Möglichkeit die Beine zu erfrischen. Weiter führte der Weg über die Fasanerie ins Walkmühltal. Die Strecke verlief überwiegend im Wald und endete nach rund 10 km mit einer zünftigen Einkehr beim Appelwoi Schmidt. Dort wurden wir sehr gut bewirtet und konnten die Energiespeicher wieder auffüllen.

Foto: M. Penschow